



襷をつなぐ！片山っ子の成長をチームで応援！

校長 戸高 正弘

令和7年が晴れやかにスタートしました。今年もどうぞよろしくお祈りします。

第101回東京箱根間往復大学駅伝競走

今年も年始の風物詩である箱根駅伝を楽しみました。母校が参加していることもあり、今回は箱根に行き、直接応援することにしました。当初は母校を精一杯応援しようと思っ

ていましたが、ひた向きに走る選手の姿に大感動し、すべての選手に「頑張れ！」「いいぞ、その調子！」と声を掛け続けていました。



駅伝は一本の襷をつなぎます。チームの誰かが走れなくなれば、そこで襷は途切れます。一定の時間で、繰り上げ一斉スタートになります。何としても自分たちの襷をつなぎたいと挑戦し続ける中にドラマが生まれます。ある大学のマネージャーに密着した特番がありました。そのマネージャーは、レース当日の午前2時20分に起床し、朝練の準備を始めます。その後、選手が冷えた身体を温めるための風呂の準備、選手の飲むドリンクを持ち運んだり、スタートを待つ選手への声かけをしたりなど気遣いをして選手を徹底的にサポートしていました。

その様子を監督が「走るのは選手だけど、選手だけではこの駅伝という競技は戦えない。すべてのサポートをマネージャーはじめ、多くの人がやってくれ、支えてくれるおかげで、初めて駅伝という競技で勝負することができる」と語っていたのが印象的でした。

学校も同じです。児童がしっかりと前に向かって進んでいく姿を教員が応援します。担

任だけではなく、専科教員や養護教諭、栄養士、事務、特別支援教育支援員、副担任、介助員、英語講師、子どもと親の相談員、図書整理員、交通指導員、スクールサポートスタッフなど、各自役割を果たすことを通して児童のよりよい成長を見届けています。さらに、登下校の見届けや安全パトロールをはじめとした地域の方々のサポートがあります。片山っ子をチームで応援しているのです。

保護者に“必ず伝える”こと

箱根駅伝で2連覇を飾った青山学院大学。原監督は、ある雑誌のインタビューに保護者に次のように伝えてしていると話していました。「お子さんをお預かりする以上は、責任をもって陸上の成績が伸びるように全力を尽くします。しかし、あくまでも生身の体で勝負するのが陸上競技です。箱根駅伝に出場して活躍できるかどうかは正直、100%の約束はできません。ただ、**社会に出ても恥ずかしくない人として成長させることは約束します。**

(中略) 学生を預かる身として責任を感じるのは、競技能力を高める以上に、人として成長させてあげられるかどうか。極端なことを言えば、**社会に出て役に立つのは、速く走ることより、組織の中で生きるための人間性です。人としてどうあるべきか。**これは、スポーツ選手やビジネスマンに限らず、誰にでも、人生のどの段階でも必要なことです。ですから、『**裏切るな、責任をもってやれ、嘘をつくな、約束は守れ**』と、私は部員全員に口を酸っぱくして訴えています。」

小学校の時期においても大切な考えであると感じました。年頭にあたり、改めてこの1年、すべてに誠実に向き合い、児童第一で信頼する「チーム片山小」の皆さんと学校経営を進めていく決意をしました。引き続き、お力添えをお願い申し上げます。



【1月の行事予定】

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	水	元日 冬季休業日	17	金	
2	木		18	土	学校施設遊び場開放事業 ぱわーあっぷくらぶ
3	金		19	日	
4	土		20	月	
5	日		21	火	読み聞かせ 150周年記念イベント
6	月		給食費振替日	22	水
7	火		23	木	社会科見学3年 クラブ
8	水	短縮3時間 始業式	24	金	避難訓練
9	木	短縮3時間 出前授業6年 発育測定 456 どん	25	土	
10	金	給食開始 発育測定 123	26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	
13	月	成人の日	29	水	全校集会
14	火	P.T.A役員会	30	木	クラブ見学
15	水		31	金	入学説明会 (14:30 受付)
16	木	学校運営協議会 委員会 校内書きぞめ展(~23日(木))			

【2月の主な行事予定】

- 5日(水)研究発表会
- 6日(木)委員会
- 12日(水)かたやまタイム(縦割り活動)
- 13日(木)クラブ(最終)
- 18日(火)授業参観・懇談会5年
- 19日(水)出前授業4年
- 20日(木)5時間(ク・委なし)、授業参観・懇談会3年
- 21日(金)授業参観・懇談会1年
- 25日(火)音楽発表会【うたぎんまい】・懇談会246年
- 26日(水)全校集会
- 27日(木)授業参観・懇談会どんぐり、委員会(最終)

◎1年生生活科見学(12月5日)

1年生がこども動物自然公園へ行ってきました。初めての貸切バスに子どもたちは大興奮。動物園では目で耳で鼻で手でたくさんを感じとりました。感じたことを国語や生活科、図工など学習に生かしました。



◆2月5日研究発表会について◆

2月5日(水)に新座市教育委員会委嘱による研究発表会を行います。研究授業学級以外は給食後、下校(13:00頃)となりますのでご承知おきください。

研究授業学級：どんぐり学級
4年3組
6年1組・2組

◎4年生自転車免許教室(12月18日)

4年生が自転車免許教室を行いました。新座警察署のお巡りさんをお招きして、自転車の乗り方について学びました。



ヘルメットの着用率が依然として低いです。命を守るためにヘルメットの着用をお願いします。

◆校内書きぞめ展について◆

展示期間 1月16日(木)~1月23日(木)
9:00~17:00

展示場所 低学年：各教室廊下
中・高学年：あいさつ通路

1月は授業参観を実施する予定はありませんので、展示期間中にぜひご覧ください。

◆はがき・切手等寄贈のお願い◆

1月8日(水)~2月21日(金)の期間、ご家庭にある未使用のハガキ・切手等(切手は使用済み可)の寄贈を求めています。寄贈していただいたものは、社会福祉法人日本失明者協会へ送り、盲人福祉施設建設の手立てとして使用させていただきます。皆様のご協力お待ちしております。

◆新座市小・中学校特別支援学級
合同作品展について◆

展示期間 1月17日(金)~1月28日(火)

展示会場 中央公民館

公開時間 午前9時から午後9時まで

※1月28日(火)は午後3時まで

※どんぐり学級の児童の作品も展示されています。

◆転出予定の連絡について◆

令和6年度で転出予定があるご家庭は、早めに担任までお知らせください。令和7年度の児童数及び学級数に関係しますので、ご協力をお願いします。